

Fuente: La Tribuna

Fecha: 04 de agosto de 2009

Título: Inauguran Semana de la Lactancia Materna

Link: <http://www.latribuna.hn/web2.0/?p=26252>

Inauguran Semana de la Lactancia Materna

Nacionales 4 Agosto, 2009

Para Comentar

A A

TEGUCIGALPA.- La Secretaría de Salud, inauguró este lunes la Semana de Lactancia Materna con el objetivo de concienciar a las madres sobre la importancia de amamantar a sus hijos durante sus primeros años de vida.



Las autoridades de Salud junto a otras instituciones impulsaron la actividad.

El acto de inauguración se realizó en el Parque Central de la capital donde las madres recibieron información oportuna sobre cómo amamantar a sus infantes.

Al respecto el jefe del Programa de Lactancia Materna de la Secretaría de Salud Orlando Rivera, dijo que este año la campaña tiene un enfoque en las situaciones de emergencia donde se tiende a olvidar este tema.

Agregó que esta actividad se celebra a nivel mundial y por lo tanto la Secretaría de Salud no lo puede posponer pese a la crisis política del país.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) recomienda como imprescindible la lactancia materna exclusiva durante los seis primeros meses de vida.

La Academia Americana de Pediatría (AAP) recomienda mantener la lactancia al menos durante el primer año.

Según la OMS, debería mantenerse la lactancia materna al menos en los dos primeros años de vida y continuarse a partir de esa edad, hasta que el niño o la madre decidan, sin que exista un límite de tiempo.

Se han descrito casos en los que se ha mantenido la lactancia hasta los nueve años.